

15/06/2012

Coyhaique: Fiscal Regional destaca nuevo aniversario de la Policía de Investigaciones

El Fiscal Regional, Pedro Salgado González, relevó la importancia del aniversario número 79 de la Policía de investigaciones de Chile, uno de los organismos auxiliares de la administración de justicia y cuya labor investigativa es de alta relevancia no sólo para la Fiscalía sino también para la propia comunidad.



“Con el paso del tiempo, los conceptos y nuevas formas de trabajo que implantó la Reforma Procesal Penal hace ya más de 10 años, han sido mejor asimilados al trabajo

diario no sólo por parte de los fiscales y jueces sino también de las propias policías, cuya labor investigativa y técnica es vital para el esclarecimiento de los delitos”, expresó la autoridad en su columna semanal en el diario El Divisadero.

“Sin un trabajo policial que permita probar ante los tribunales de justicia la participación de uno o más imputados, el escenario es oscuro para el éxito de la investigación penal y más aún para la conclusión final de un juicio”, añadió el abogado.

“En este esfuerzo conjunto de no asumir que un caso se termina con la detención de una persona sino que finaliza una vez que existe una sentencia definitiva de ese hecho por parte de los Tribunales de Justicia, estamos contribuyendo a sentar las bases de un Estado de Derecho aún más sólido que el que actualmente existe en nuestro país, en comparación a otras realidades internacionales”, comentó Pedro Salgado González, cuya columna de opinión completa está disponible en el siguiente link:

<http://www.eldivisadero.cl/noticias/?task=show&id=30501>

600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369